

● "ESTABLE"

Confianza de S&P en perspectiva de México

La actual volatilidad de los mercados accionarios y de divisas que padecen países emergentes no afecta la perspectiva de "estable" que Standard & Poors (S&P) le concedió a la economía de México, afirmó la encargada de calificaciones soberanas para América Latina de la firma, Lisa Schineller. La volatilidad actual en los mercados emergentes es normal debido al proceso gradual del retiro de estímulo monetario efectuado por la Fed, explicó Schineller.